

Des automates CFF font le beurre des pirates

MANIPULATION Pour se procurer rapidement des données bancaires, rien de tels que les automates à billets CFF: les gares de Genève Aéroport, Lausanne, Morges, Nyon, Neuchâtel, Renens, Vevey et Yverdon ont été la cible de piratages. Des escrocs professionnels ont ainsi obtenu des numéros de comptes bancaires et postaux. Des milliers de clients, dont des touristes, sont touchés. Les banques concernées remboursent les montants détournés. Les CFF ont cherché à résoudre le problème en collaborant avec les banques. Mais celles-ci refusent de payer pour les senseurs sophistiqués qui enregistrent les vibrations suspectes lorsque l'appareil est trafiqué.

Les statistiques montrent que les cas de skimming sur les automates des CFF ont augmenté (76 arnaques en 2012 et déjà 41 annoncées depuis janvier). Le porte-parole des CFF Christian Ginsig assure que les 1400 automates seront mis à jour «dès que le fabricant nous aura fourni



Des automates des gares de Genève Aéroport, Lausanne, Morges, Nyon, Neuchâtel, Renens, Vevey et Yverdon ont été piratés.

Gaetan Bally/Keystone

une solution applicable». En attendant, les clients ont intérêt à payer en liquide.

Alice Chalupny